

## Weihnachtsfeier Schützen

(Text/Bild Wolfgang Wimmel)

Poppenroth. kww.

Im prächtig geschmückten Schützenhaus versetzten die Kinderturner des FC's die Gäste in weihnachtliche Stimmung.

Dass die Vorstandsmitglieder nicht nur Führungsqualitäten haben, sondern auch singen können, bewiesen sie mit weihnachtlicher Weise.

Tradition ist, dass die Gilde langjährige Mitglieder in der vorweihnachtlichen Feier ehrt. Nadel für 10 Jahre Treue überreichte Schützenmeister Michael Wimmel an Milla Metz, Bastian Schmitt und Ilona Goll.

25 Jahre sind dem Verein Manfred Stenke, Florian Kröckel, Christian Kröckel, Elfriede und Norbert Vogel treu.

Zusammen mit Alexander Metz nahm Schützenmeister Michael Wimmel die Preisverteilung des Weihnachtsschießens vor. Auf der Michael-Bauer-Gedächtnisscheibe konnte sich in diesem Jahr Christoph Metz verewigen. Beim Er- und Sie- Pokal lagen Birgit und Dieter Schmitt vorne.

Beim Christbaumschießen konnten Sigrid Halbig, Leonhard Karollus und Dieter Schmitt Preise entgegennehmen.

Schließlich wurde Felix Wimmel der Pokal des Sternenkönigs 2018 von Jugendleiterin Jasmin Wufka überreicht.

Viel Freude bereiteten die „Montagsmaler“ der Jugendabteilung. Mit dem Spiel bessern sie alljährlich durch Losverkauf ihre Jugendkasse auf. Felix Wimmel, Manfred Stenke und Leni Binder konnten Preise erringen.

Ein Weihnachtssketch erzeugte so manche Lachsalven. Großen Applaus erntete Klaus Rettinger für seine Multi Media Show, bei der er nicht nur das vergangene Jahr sondern auch die Ereignisse von 2008 durch Bilder in Erinnerung brachte.



Schießleiter Alexander Metz, Jugendleiterin Jasmin Wufka (von links und Schützenmeister Michael Wimmel und Bastian Schmitt (von rechts) überreichten Pokale und Scheiben an (von links) Felix Wimmel Sternenkönig, Christoph Metz, Gewinner Michael-Bauer-Gedächtnisscheibe, Dieter und Birgit Schmitt Er- und Sie- Pokal, und Manfred Stenke 25 Jahre Mitglied